

《单词百科:Nakai是什么意思?Nakai怎么发音?Nakai的解释和用法》

英语单词Nakai是什么意思?Nakai怎么读?Nakai怎么发音?简答网为您整理了Nakai的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Nakai怎么读

Nakai的读音:[n k i]

Nakai的意思

1、日本中井;中井;中居;中井猛之进;中井町

Nakai的相关词组

1、Osmanthus asiaticus Nakai 银桂

Nakai的双语例句

1、The finite deformation theory and the Nakai's sub-loading constitutive model are used to investigate shear band localization in plane strain model tests.

基于有限变形理论和中井的下负荷面本构关系模型，研究了平面应变试验中黏土试样变形的局部化问题。

2、Determination of Zn in *Sarcandra glabra* (Thunb) Nakai by ashing enriching and atomic absorption spectrometry

灰化富集-火焰原子吸收法测定草珊瑚中锌的含量

3、Studies on the Meiosis of Pollen Mother Cell and Pollen Development of *Picea koraiensis* Nakai

红皮云杉花粉母细胞减数分裂和花粉发育的研究

4、Improvement of nakai's fitting method and its practical application

对Nakai拟合法的改进及实际应用

5、The ground tilt data of Hebei province are all processed with Nakai fitting method.

应用Nakai拟合方法对河北省的地倾斜资料全部进行了处理。

6、The fineness rate was 96% according to Nakai standard.

参照Nakai评定标准优良率为96%。

7、AIM: To find out the bioactive constituents of *Aconitum kirinense* Nakai.

目的：研究草药吉林乌头的化学成分，探讨其活性物质基础。

8、Preparation of Concentrated Extract of *Chaenomeles Speciosa* Nakai and Its Application in Casing

酸木瓜浓缩提取物的制备及其在卷烟加料中的应用

9、Day one: From Vientiane to the Nakai Plateau – Feb.4,2007

第一天：从万象到纳街（Nakai）高原-2007年2月4日

10、Influences of Different Adversity Stress on Total Flavones Content in *Sarcandra glabra* (Thunb) Nakai

不同逆境胁迫条件对草珊瑚总黄酮含量的影响

11、Studies on the microsporocarp and leaf cavity of *Azolla imbricata* Nakai by electron microscopy

红萍小孢子果和背叶共生腔的电子显微镜观察

12、*Macrocarpium Officinalis* Nakai is a kind of valuable medicinal woody plant.

山茱萸 (*Macrocarpium Officinalis* Nakai) 是一种有价值的木本药用植物。

13、*Chaenomeles speciosa* s. Nakai results showed that oleanolic acid has significant antioxidant activity (1) Scavenging free radical.

宣木瓜齐墩果酸具有明显的抗氧化作用。(1) 对自由基的清除作用。

14、Take the seeds of *Chaenomeles speciosa* Nakai as plant material; we carried out researches about tissue culture and salt tolerant.

本论文以宣木瓜的种子为材料，进行了组织培养和耐盐性两个方面的实验。

15、A review over the observational data by water tube tiltmeters at Chuxiong station with Nakai method

用NAKAI法检验楚雄台水管倾斜仪观测资料

16、Application of numerical differential in Nakai process of tidal data

数值微分法在潮汐资料的Nakai处理方法中的应用

17、A preliminary study on the biomass and production of *Picea koraiensis* Nakai forest communities in the dune

沙地红皮云杉森林群落生物量和生产力的初步研究

18、Extraction of Bioactive Compounds from *Chaenomeles Speciosa* S. Nakai and Development of Tablet& Capsule

宣木瓜中活性物质提取及含片与胶囊的研制

以上是简答网为您整理的Nakai怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Nakai的用法、

Nakai的释义、Nakai的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Nakai>

